
１月２０日（月） 全校朝会  校長先生のお話です  

 

～一人一人が周りに気を使って 安全に登校できるようになろう～ 

 

おはようございます。お話をします。 

先週お話をしたインフルエンザに関して、清新一小では、まだ流行する兆しはありません。手洗い・

うがいをしっかりとしていると思っています。全国的にも、一時よりは少なくなっているようですが、

油断大敵です。安心しないで、手洗い・うがいは習慣として今後も継続していきましょう。 

先週の金曜日は４年生の社会科見学でした。事前学習をしっかりやっていたのでしょう、全員が興味

関心を持って行動しているのがわかりました。説明を聞く態度も大変立派で、３か月後は高学年になっ

てもおかしくないと思いました。確実に成長している姿を見れてうれしく思います。今週は、３年生が

社会科見学、再来週は５年生が宿泊学習であるウインタースクールと続きますが、４年生と同じような

姿が見られることを期待しています。 

さて、今週は登校についてのお話をします。西葛西２丁目から登校してくる人は、清新一小北交差点

で毎日のように元ＰＴＡ会長さん、元ＰＴＡ副会長さんが、みなさんの登校をサポートしてくれている

のを知っています。この２人だけでなく、前は、前ＰＴＡ会長さんや、現役のＰＴＡ副会長さん、卒業

した保護者の方も来てくれた時がありました。こうした校長先生を含めたサポートは今年の３月でいっ

たん終了します。その理由は、歩道や待つ場所が広くなり、今までガードレールが設置されてなかった

部分が設置されたりと通学路が整備されたこと。歩行者優先の看板や道路へのペイント、そして道路交

通法が浸透し、自転車に乗る人が通学する小学生に気を使ってくれるようになったこと。また、学区域

が変更され、児童数が減少し、混雑が緩くなったことです。 

ただ、清新一中北交差点を渡るまでは、非常に交通量が多く、気を付けていないと危険であることは

変わりません。登校警備の保護者の当番は続きますが、都合で全員来れない日もあります。自分たちだ

けで安全に登校できるように、学校に来るまでは、もっと周りに気を付けて歩くようにしてほしいんで

す。友達とのおしゃべりで、周りを見ていない人はまだまだたくさんいます。混んでくると、後ろのほ

うでゆっくり歩いて、途中で赤になってしまうこともあります。急いで渡って左折してくる車を見てい

ない人もいます。そういうことがないように、この２か月で自分たちだけで安全に登校できるように意

識を持ってください。４月からは全学年が、現在の１年生から５年生が通学しているコースになります。

新２年生から６年生が新１年生にお手本を見せてあげてください。明日から気を付けていきましょう。

お話を終わります。 

  

 

 

  


